

ヨコハマの国際事業の
主な動きをお届けする

YOKOHAMA INTERNATIONAL DIGEST

平成 30 年 9 月 29 日
【発行】横浜市国際局政策総務課
企画担当 045-671-4710
ki-somu@city.yokohama.jp



【新興女性企業家フォーラムにおけるパネルディスカッションの様子】

第7回アフリカ開発会議横浜開催 推進協議会を設立しました

8月23日に横浜ロイヤルパークホテルにて、第7回アフリカ開発会議（TICAD7）横浜開催推進協議会設立総会を開催しました。73名が出席した設立総会では、会長である林市長から、オール横浜で準備に万全を尽くす決意をお伝えし、地元の関係団体・関係機関の皆様へ協力を呼びかけました。

また、来賓として、堀井学外務大臣政務官、ADC 団長のエステファノス駐日エリトリア国大使に御出席いただきました。堀井政務官からは、過去2回のアフリカ開発会議開催の成功に貢献した横浜へのお礼や第7回会議への期待をお話しされました。エステファノス大使は、TICAD7 横浜開催の成功への願いをお話しされました。



新興女性企業家フォーラムを開催 しました ～日・アフリカビジネス ウーマン交流プログラム～

8月26日、横浜市と JICA の共催で「新興女性企業家フォーラム」

を横浜で開催し、約 100 名が参加しました。来年の第7回アフリカ開発会議の横浜開催を前に「SDGs 達成に向けたソーシャル・イノベーション」をテーマに、ジェンダーの視点を踏まえたビジネスの今後についてパネルディスカッションが行われました。



冒頭、JICA の加藤理事に続いて林市長が登壇し、市長がビジネスウーマンとして自ら重ねてきた経験を交えながら、横浜市が「SDGs 未来都市」に選定されたことを踏まえ、今後も女性活躍の推進に一層努力していく決意を表明しました。パネルディスカッションには、JICA との連携による研修事業「日・アフリカビジネスウーマン交流プログラム」で来日中の、アフリカのビジネスウーマン（女性企業家）に加え、E ラーニングやソフトウェア開発などの分野で途上国でビジネスを展開している日本企業の代表者が登壇しました。

パネルディスカッション後にはアフリカのビジネスウーマンや

関係政府職員をはじめ、参加者同士が活発な意見交換・交流を行いました。

第7回アフリカ開発会議横浜開催 ウェブサイトを開設しました

TICAD7 横浜開催ウェブサイトが開設されました。会議開催に向けての横浜市の取組や関連イベント情報等をどんどん発信していきます。ぜひご覧ください！

<https://ticad7.city.yokohama.lg.jp/>

林市長がハガティ駐日米国大使 と面会しました

8月23日、在日米国大使館にて、林市長がハガティ駐日米国大使と面会しました。ハガティ大使は、民間企業への勤務時代に日本に駐在経験がおり、昨年7月に大使として日本に着任されました。



ハガティ大使と林市長は、横浜市の米州事務所の開設準備、横浜のビジネス環境、米国企業誘致、市内企業の米国ビジネスについて意見交換を行いました。